
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 4 / 2024 15/02/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno SUBBIANI Stefano

BALLATORE Chiaffredo FRISINA Pasquale TASSONE Giorgio

BORELLI Luigi GALLIMBERTI Stefano VENTRA Carmela

BORRELLI Simona MASTROENI Caterina 
Francesca

ZUPPARDO Roberto

CANINO Antonio REDAVID Cinzia

CUZZILLA Antonio SPERANZA Alessandro

In totale, con il Presidente, n. 17 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ARENA Alice - CORRENTI Alfredo - IPPOLITO 
Emanuele - LAUDISA Federica - LONGHI Elisabetta - MARTINA Luigi - MONTALBANO 
Deborah - VALENTE Pasquale

Con la partecipazione del Segretario DI MARCO Fabio

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO: STRISCE PEDONALI QUASI
INVISIBILI IN VIA BORGARO: ASPETTIAMO L'IRREPARABILE?

PREMESSO CHE

La segnaletica orizzontale, insieme a quella verticale, in Via Borgaro, come in tutte le vie della
Circoscrizione 5 è fondamentale per garantire la sicurezza dei pedoni che: devono attraversare le
strade per recarsi nelle attività commerciali, al proprio domicilio o raggiungere le varie fermate del
trasporto pubblico.
Inoltre molti ragazzini devono attraversare la via per recarsi nelle scuole di secondo grado presenti
nelle vie limitrofe.

CONSIDERATO CHE

Proprio per motivi di sicurezza a garanzia dei pedoni la manutenzione delle strisce pedonali deve
essere effettuata  con frequenza,  senza  attendere che la  segnaletica  scompaia del  tutto  prima di
intervenire.
Sono arrivate varie segnalazioni riguardanti lo stato di degrado degli attraversamenti pedonali di Via
Borgaro, dove, le strisce pedonali sono ormai quasi invisibili.

CONSIDERATO INOLTRE CHE

Sono state inviate varie segnalazioni agli uffici tecnici a cui non è seguita alcuna risposta.

SI INTERPELLA IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE

Per sapere:
Se  sono  state  date  direttive  agli  Uffici  preposti  per  prestare  la  massima  attenzione  nella
manutenzione degli attraversamenti pedonali senza attendere che gli stessi si degradino prima di
agire.
Quando si interverrà sugli attraversamenti pedonali di Via Borgaro poiché si deteriorano sempre più
diventando molto pericolosi per i pedoni che ne usufruiscono.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente dall’Aula)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 17
ASTENUTI ………………….. =
VOTANTI …………………… 17
VOTI FAVOREVOLI ……….. 17
VOTI CONTRARI ………….. =
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All’unanimità
APPROVA L'INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Fabio Di Marco
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